
東京奄美会文化広報部

第６回 広報委員会 議事メモ

＜日 時＞平成２７年９月１２日(土）13:00～14:30

＜場 所＞神田公園区民館（３階和室）

＜出席者＞竹内、外内、遠山、里山、里原、政元、坂井、花岡、 （８名）

ob参加：森会長

＜欠席者＞碇山、中濱、和田、山田、勝、宮原、森谷、高田、松原（９名）

＊外内広報委員長により議事進行

◆文化広報部長挨拶の後、議事に先立ち、広報委員の異動有無の確認を行う。

碇山委員～先般総会にて会長職退任、引き続き広報委員継続表明あり(電話連絡)

里原委員～先般総会にて会長職就任、引き続き広報委員継続表明あり

(議 事）

○文化広報部会規約等の制定について（継続議題）

・竹内部長より、第４回部会で提示した（素案）を同部会での議論を踏まえて修正

した見直し（案）について内容説明を行った。

・（花岡委員より）細則中、文化講演会の企画案については役員会の承認を得るとあ

るが、自由な活動をするためにはその必要は無いのではないか、との意見あり。

・委員各自持ち帰り熟読の上、次回の会議で最終検討、決定を行うこととした。

・規約（案）等は、年末１２／５の拡大役員会に提示、承認を得るとのタイム

スケジュールを確認した。

○ＨＰ全般の活性化について

１）奄美会活動資料（議事録等）のデータベース化について

・竹内部長より、関西奄美会ＨＰにおける議事録等の公表状況を説明。

・花岡幹事長より、奄美会役員会の議事録を作成公表することについては既に

その前提で作成をしてきており、いつでも公開可との報告有り。

・アップできるものから逐次掲載していくことを確認。

２）世界自然遺産コーナーの新設について

竹内部長よりコーナーのメニュー（案）の提示説明があった。

森会長より、「余り細かい資料を載せても見ない。基本的な資料を精選して、

見やすく提示する工夫を」との提言有り。

今後引き続き、メニューや掲載資料を精査することを確認。

３）その他

・バナー広告がその後余り集まっていないので、改めて委員各位に勧誘を促した。

・また、竹内部長より、ＨＰへのバナー広告の掲載方法Ｑ＆Ａを作成ＵＰした旨

の報告があった。


